
220 m²

Réf. MZISP1763

2 245 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Cette superbe propriété est nichée sur les hauteurs de la ville de Vence,

dans  un  quartier  résidentiel  très  prisé.  Elle  jouit  d'un  emplacement  de

choix offrant des vues époustouflantes sur la Méditerranée ainsi que les

collines  verdoyantes.Construite  en  utilisant  des  matériaux  de  haute

qualité,  cette  propriété  de  prestige  allie  élégance  et  confort  moderne

pour  offrir  une  expérience  de  vie  exceptionnelle.  Le  terrain  paysager,

d'une surface d'environ 3 200 m2, est remarquablement bien entretenu

et  parfait  pour  profiter  du  climat  ensoleillé  de  la  Côte  d'Azur.La

propriété s'étend sur deux étages ...

This  superb  property  is  nestled  in  the  hills  above  the  town  of  Vence,  in  a  highly

sought-after  residential  area.  It  enjoys  a  prime  location  with  breathtaking  views  of

the  Mediterranean  and  the  green  hills.Built  using  high-quality  materials,  this

prestigious property combines elegance and modern comfort to offer an exceptional

living  experience.  The  landscaped  grounds,  covering  some  3,200  sqm,  are

remarkably  well  maintained  and  perfect  for  enjoying  the  sunny  Côte  d'Azur

climate.The  property  extends  over  two  floors  and  boasts  4  luxurious  bedrooms,

each equipped with an en-suite bathroom for ...
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